



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 18 de Febrero de 2005

Bolsa de Noticias

+Posible reducción salarial cayó como balde de agua fría. (Portada)

+Para algunos funcionarios de Gobierno Central.

+Se espera hoy reacción del Presidente de la República

+Alcaldes y vicealcaldes sandinistas renuncian a mitad de su salario. (Portada)

+“Que se acabe el nepotismo en el Gobierno”. (Portada)

+Jaime Morales Carazo opinó que deben reducirse a solo 50 los diputados en el Parlamento. También dice que apoyaría que haya un tabulador de sueldos en el Estado en todos los poderes y con distintas categorías. Otra medida que se debe impulsar, dijo, es prohibir que un funcionario tenga además trabajando a su esposo o esposa, hijos, etc. pues tendrían un exagerado ingreso familiar. En otras palabras está en contra del nepotismo en el Estado, irregularidades que dice se están dando actualmente.

+Continúan despidos de funcionarios de Gobierno ligados a los liberales. (Portada)

+¿Más ministro se ponen a la orden de Arnoldo Alemán? (Portada)

+José Rizo: “No basta con reducir salarios” (Pág. 3)

+El vicemandatario considera que hay otros sectores sociales que también necesitan un aumento salarial.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Luis Tio (Centro Dinora) / Hugo España (Toxicólogo) Alberto León (Especialista en drogodependencia)

Tema: Drogadicción

Canal CDNN

Programa: **Agenda**

Presentador: Rhina Cardenal

Invitado: Carlos Martínez (Secretario General) / Sergio Roa (CTN)

Tema: Historia de los sindicatos

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Julio Velásquez (Arquitecto)

Tema: Proyecto para potabilizar el agua

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Edwin Castro (Diputado del FSLN)

Tema: Sueldo de altos funcionarios



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 2 -

+Castro aseguró que tanto ellos (diputados FSLN) como los diputados del PLC, están de acuerdo con las reducciones salariales y con destinar los 10 millones de ENITEL para que sea capital semilla del Banco de la Producción. Castro cree que si se hacen todas las reducciones se podría llegar a unos 81 millones de córdobas. Agregó que si la mayoría de los ministros de don Enrique han vivido con ese sueldo y con menos, antes de ser ministros.

Canal 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Haroldo Montealegre

Tema: Precandidatos a Presidente por el PLC

+Montealegre dijo que si llega a ser Presidente de la República de Nicaragua ordenaría al Procurador General de la República que retire los cargos en contra del Dr. Alemán, porque no hay cuerpo del delito. "Al no haber cuerpo del delito no cabe una amnistía, lo que se debe hacer es una absolución definitiva para Arnoldo Alemán", enfatizó Montealegre.

+Montealegre manifestó que hubo intencionalidad del Presidente Bolaños de acusar al Dr. Alemán, aprovechando la coyuntura para formar su propio partido. Indicó que Alemán es rehén político de Ortega u del Presidente Bolaños.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Cepeda (Guitarras Cepeda)

Tema: Presentación de sus proyectos

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Iván Escobar Forno (Jurista)

Tema: Diálogo Nacional

+Forno cree que los políticos deberían darse una tregua para que el Presidente Bolaños pueda terminar su período y las elecciones se den en paz. Expresó que hay que olvidarse de los delitos electorales y no ocupar el Poder Judicial como trinchera, como lo han hecho hasta ahora.

+Aseguró que de acuerdo a la resolución de la contraloría General de la República, no cabería más que un sobreseimiento definitivo para Arnoldo Alemán, lo que vendría a darle paz y estabilidad al país.

+Forno cree que el Ing. Enrique Bolaños no ha publicado las Reformas Constitucionales, ya que él no las ha visto en un medio de comunicación, ni nadie ha hablado de ello. El cree que el problema de Bolaños es que sus peticiones y planes de reformas Constitucionales han sido bastantes amplias y radicales, las que en realidad se necesitan en el país.

+Agregó que si el diálogo llega a fracasar, esto tomaría un rumbo peligroso, se podría dar una agitación política, el pueblo podría salir a las calles a protestar, se podrían generar problemas de carácter internacional, "el país entraría en una entera desconfianza y posible ingobernabilidad".